

CONCURSO LO MEJOR DE NOS

MARCO ORTEGA

Septiembre 2022

Muy buenas tardes a todos. Hace unos días tuve el privilegio de participar en un evento con uno de nuestros Socios Sociales que me permitió una reflexión acerca de las alianzas que resultan trascendentes. Lo común es pensar que las empresas están en las sociedades para ofrecer bienes y servicios y velar por su rentabilidad, pero es un hecho que las organizaciones de pensamiento más civilizador se interesan - en cualquier parte del mundo- por impactar de manera positiva la vida de las personas a través de muy diversos mecanismos de bienestar, desarrollo social y sostenibilidad.

Banesco es un ejemplo de organización que se ha introducido en los diversos aspectos que interesan a nuestra sociedad, la salud, la inclusión y la educación. Y es en este ámbito de la educación, de la construcción de identidad y en el reconocimiento que los venezolanos tengan de sus propias experiencias donde valoramos esta Alianza con la Organización “La Vida de Nos”, que se inició en 2018 y que ya ha entregado 5 ediciones del Premio “Lo mejor de Nos”.

El mundo que habitamos, el país donde vivimos y la sociedad con la cual interactuamos a diario son retos inigualables, y ante ellos, cada venezolano desarrolla una valoración de su propia capacidad de acción y una voluntad para superar las situaciones que se presentan en sus vidas. A veces solo hace falta la comprensión profunda de la energía vital de cada uno de nosotros para saber de qué somos capaces, en el mejor de los términos.

Otras veces, identificamos la mano que otros extienden, las organizaciones que están para apoyarnos, las personas que aparecen como esos voluntarios de la luminosidad y la entrega; ante otras situaciones, solo en el reconocimiento de nuestra condición humana, podemos ver aristas diferentes ante el mismo desafío.

El Portal de “La Vida de Nos” nos ha enseñado mucho de ese ser venezolano, incansable, trabajador, ingenioso, creativo, generoso y agradecido que vive en nosotros. Ya han publicado 618 historias desde sus inicios. Por eso me gusta tanto el lema en su portal: “Historias de todos contadas por cada uno”, porque aquí no hay ficción. Aquí hay testimonios humanos, relatos de la “vida real”, muy bien contados, multiplataforma, con recursos literarios, o del lenguaje audiovisual, con el apoyo de estos magníficos editores, el equipo de “La Vida de Nos”.

En Banesco creemos que cuando hay un encuentro institucional beneficioso ocurre un momento inspirador, y es ese momento en el que dos organizaciones se reconocen para hacerse bien una a la otra. Y ese reconocimiento se expresa en el respeto mutuo y por ellos logran avanzar juntos. Esta alianza Banesco y La Vida de Nos nace para dar vida al premio “Lo Mejor de Nos”, que reconoce este tipo de historias que expresan alguna experiencia individual, singular y que valga la pena contar a otros.

Agradezco la presencia de Albor Rodríguez y Héctor Torres, los fundadores y editores; también agradezco la presencia del resto del equipo de La Vida de Nos y los ganadores de la V Edición del Concurso Lo Mejor de Nos: Joshua De Freitas y Antonio Brito, los dos estudiantes de la Universidad Central de Venezuela.

Este tipo de alianzas aseguran nuestro deseo de que Banesco sea un lugar de encuentro, de intercambio de ideas para ofrecer una casa a la identidad del venezolano y a su memoria vital.

Sean todos bienvenidos esta tarde a Ciudad Banesco